

今月のスマイル



↓元気にシルバリーハビリ体操を行う参加者



### 敬老式典 者を祝して一堂に会する式典

10月19日に千代田公民館(講堂)、26日に体育センターで敬老式典を開催。式典は約660人の市民が出席し、華々しく行われました。式典後のシルバリーハビリ体操では、参加者は元気に体操を行ったり、大きな声で発声練習を行い、身体をほぐしていました。他にも人気の歌謡ショーなどが行われ、敬老のお祝いに花を添えました。

↓ウエルネスプラザの施設説明にスクリーンに注目する参加者



### 市民と協働で進めるまちづくり

10月24日、31日の2日間、市内2会場で市政懇談会を開催。今年度は「家庭から出るごみを減らそう」と「旧穴倉小学校をウエルネスプラザに」の2つをテーマに、ごみの減量やリサイクル、ウエルネスプラザの概要について説明を行い、参加者から貴重なご意見・ご提案などをいただきました。今後の市政運営に反映できるように努めていきます。

### 幼児親子イベント(毎月第二木曜日開催) リズムに合わせて音を奏でよう

10月10日、大塚児童館で「ちびっこ集まれ~!!」を開催。大塚マザークラブの「人形劇&リズムあそび」では、子どもたちは動く人形に夢中になり、音楽が流れると自然とリズムに合わせて遊んでいました。お昼寝アート体験会では、床に描かれたお手製アートで寝そべるわが子の可愛さに、思わず何枚も記念撮影。親子のふれあいと笑顔があふれた一日となりました。



↑リズムに合わせてタンバリンをたたく親子

### 国際交流を考えよう 文化共生社会を目指して講座

10月26日、働く女性の家でかすみがうら国際交流会の協力により、「本市に住む外国人の現状の把握と国際交流ボランティアの発掘・育成のための講座」を開講。本市に暮らす外国人の人口は年々増加しており、外国人と日本人がお互いを理解し、協力し合って暮らす「多文化共生社会実現のために取り組むべきこと」をテーマに活発な意見交換が行われました。



↑多文化共生社会を目指すために意見交換する参加者

①式典に出席いただいた受賞者の皆さん ②受賞者代表謝辞を務めた飯島さん



#### 功勞表彰

【統計調査員】風間俊也、山口馨、飯島偉市、仲戸一雄、大塚隆夫、大内弘、大和田明、久保田一男、山内勝昭、高野信夫

#### 善行表彰

【絵画の寄贈】小林志津江  
【児童生徒の安全確保】磯部正直  
【農村公園用地の提供】久保田敬三、小松塚隆雄  
(順不同・敬称略)



### まちのわだい My Town Topics

### 市 功勞者などを表彰

11月1日、地域社会の発展や交通安全に貢献された方々の功績をたたえ「かすみがうら市表彰式」が行われました。今年は14人が受賞。受賞者を代表し、飯島さんから「受賞者一同、身に余る光栄であり、感謝申し上げます。本日の表彰を大きな励みとして、これからも市政発展のために尽くしたいと思います」と感謝の言葉と今後の抱負を述べられました。



### 元 気いっぱい運動会

10月18日、やまゆり館で運動会が開催され、50組の親子が参加しました。子どもたちは準備体操の「アイアイ」から元気いっぱい。競技は7種目が行われ、特に「かけっこ」や「おさるさんバナ運びレース」では、子どもたちは時には親の手も借りながらも一生懸命にゴールを目指していました。子どもたちの頑張る姿に保護者はとてもうれしそうなお表情。会場は声援と活気に包まれ、親子で元気いっぱい楽しんでいました。



①ワニの口にどんどんボールを入れよう! ②ゴールを目指して友達とかけっこだー!  
③頭の上のバナナを落とさないよう慎重に! ④「やったー」くす玉が割れて拍手